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据新华社电 全国退役军人工作
会议29日在北京召开。中共中央总
书记、国家主席、中央军委主席习近
平对退役军人工作作出重要指示，
并向受到表彰的模范单位和个人表
示热烈祝贺，向从事退役军人工作
的同志们表示诚挚问候。

习近平强调，退役军人是党和
国家的宝贵财富，是推进中国式现
代化的重要力量，退役军人工作事

关改革发展稳定和强军兴军事业。
新时代新征程，退役军人工作要有
新担当新作为。要坚持以新时代中
国特色社会主义思想为指导，全面
贯彻党的二十大和二十届三中全会
精神，贯彻落实为经济社会发展服
务、为国防和军队建设服务的方针，
着眼推进中国式现代化所需、退役
军人所盼，进一步全面深化改革，持
续完善组织管理体系、工作运行体

系、政策制度体系，切实把退役军人
接收安置好、服务保障好、教育管理
好、作用发挥好、权益维护好，让军
人成为全社会尊崇的职业、让退役
军人成为全社会尊重的人。希望广
大退役军人永葆革命军人本色，坚
定信念，爱国奉献，奋发有为，为以
中国式现代化全面推进强国建设、
民族复兴伟业作出新的更大贡献。

国务委员谌贻琴在会上传达了

习近平重要指示并讲话。她表示，习
近平总书记重要指示充分体现了对
退役军人工作的高度重视和对广大
退役军人的亲切关怀。要认真落实
习近平总书记重要指示，不断开创退
役军人工作高质量发展新局面。

会议表彰了397名全国模范退
役军人和100个全国退役军人工作
模范单位、80名模范个人。

中央军委委员苗华出席会议。

习近平对退役军人工作作出重要指示强调

切实把退役军人接收安置好服务保障好
教育管理好作用发挥好权益维护好

现代快报讯 按照中央统一部署，
7月29日，学习贯彻党的二十届三中
全会精神中央宣讲团报告会在南京
举行。中央宣讲团成员、中央政策研
究室副主任唐方裕作宣讲报告。省
委书记信长星主持报告会。省长许
昆林、省政协主席张义珍出席。

报告会上，唐方裕围绕习近平
总书记在党的二十届三中全会上的
重要讲话和全会《决定》，宣讲了党
的二十届三中全会的重大意义、全
会主题和《决定》起草过程，阐释了
推进改革需要把握的主要问题，对
《决定》提出的重要改革举措进行了
重点解读。他指出，党的二十届三
中全会是一次充分发扬民主、广泛
汇集智慧、更好统一思想、有效激发
斗志的会议，具有重要里程碑意
义。全会取得的重要成果、作出的

重大部署，充分体现了以习近平同
志为核心的党中央坚定不移高举改
革开放旗帜的坚强决心，对于以中
国式现代化全面推进强国建设、民
族复兴伟业具有重大意义。贯彻落
实全会精神，要在深刻领会和把握
进一步全面深化改革的目标任务、
重大原则、重大举措、根本保证上下
功夫，加强组织领导，坚持整体推
进，鼓励探索创新，务求取得实效。
特别要拿出抓铁有痕、踏石留印的
劲头，发扬钉钉子精神，紧盯目标、
锲而不舍、坚韧不拔，积小胜为大
胜，不达目的不罢休，奋力书写改革
新答卷。

信长星指出，中央宣讲团在我
省开展宣讲，为我们深入学习贯彻
党的二十届三中全会精神提供了权
威辅导和精准指导，使我们对全会

的里程碑意义有了更为深刻的认
识，对全会《决定》和习近平总书记
重要讲话的精神实质、核心要义、丰
富内涵有了更为系统的把握。学习
好贯彻好党的二十届三中全会精神
是当前和今后一个时期全省上下的
一项重大政治任务，要提高政治站
位，增强思想自觉，认真做好学习宣
传贯彻各项工作，深入开展面向基
层、面向群众的宣讲，把三中全会精
神讲准确、讲清楚、讲明白。各级领
导干部要带头开展宣讲，发挥表率
作用。各地各部门要将学习贯彻三
中全会精神同贯彻落实总书记对江
苏工作重要讲话重要指示精神结合
起来，同解决改革发展稳定的重大
问题、人民群众反映强烈的突出问
题、纵深推进全面从严治党的紧迫
问题结合起来，既谋深谋实贯彻落

实三中全会精神的思路举措，又以
改革创新的精神解难题、抓落实，坚
定不移实现全年经济社会发展目
标，推进中国式现代化江苏新实践
不断取得新进展新成效。

报告会以视频会议形式举行。
在宁省委常委，省人大常委会、省政
府、省政协领导同志，省法院院长，
副省级以上党内老同志，省纪委常
委、省监委委员，省委各部委、省各
委办厅局、省各直属单位主要负责
同志，在宁部省属企业、高校、科研
院所主要负责同志，省委宣讲团成
员、社科理论工作者、高校师生代表
在主会场参加会议。各设区市、县
（市、区）党委常委和人大常委会、政
府、政协负责同志，驻各设区市部省
属企业、高校、科研院所主要负责同
志等在分会场参加会议。 （黄伟）

学习贯彻党的二十届三中全会精神
中央宣讲团报告会在宁举行
唐方裕作宣讲报告信长星主持许昆林张义珍出席

共享单车又涨价了！这一消息
引发众多网友吐槽。

据报道，近日，在成都、广州、武
汉等城市，数个品牌的共享单车将
工作日的起步价从“前 15 分钟 1.5
元”调整为“前 10 分钟 1.5 元”。超过
10 分钟后，计费标准为每 15 分钟 1
元。调整后，1 小时的骑行费用从
4.5 元上涨至 5.5 元。有网友直抒胸
臆：骑行 11 分钟，花费 2.5 元，坐公交
不香吗。虽然骑车和乘公交的体验
感完全不一样，但是这种来自民间
的真实声音仍值得倾听。在吐槽所
激起的一丝幽默感之外，生活压力
是实实在在落在很多人肩上的。尽
管距离上一轮共享单车涨价已有数
年时间，但人们依然有一种“昨天才
涨过”的错觉，何以如此，不必赘言。

很 多 人 都 面 对 着 一 个 两 难 局
面：经过多年的习惯培育，消费者对

共享单车建立起深厚感情，丢不掉，
“用不起”，咋整？

当然，站在企业的立场，看问题
或许更直接：涨价就是为了应对成本
压力。有业内人士分析称，共享单车
是一个重运营、重人力的行业，整体
都面临高运营维护成本的挑战。

有共享单车企业客服回应媒体
时表示，共享两轮车的定价受整体
行业运营环境等诸多方面的影响会
不定期做调整，但调整后的价格仍
然是极具性价比的。这话一是表
明，这种“不定期调整”将常态化、机
制化，二是表明，企业方面并不是完
全没有体会到广大“单车群众”期冀

“性价比”的心情，不然也就不会预

先进行公告公示了。不过，尽管如
此，两种“性价比观”并不相通。

堵塞点在哪里呢？企业觉得已
经在尽力为用户考虑了，可是用户
却觉得价格太高、“涨个没完”。

就共享单车模式而言，企业和用
户缺一不可，两者本质上是契约关
系。涨价确实是市场行为，企业也有
这个自主权，但是既然“公告公示”已
经在一定程度上显示了协商精神，事
实上这样的协商也是必要的，那么为
何不能将这样的协商机制推向深入，
让用户更为充分地表达意见和建议
呢？一谈到成本，企业总是会说自己

“太难了”，然而，用户又何尝不是“太
难了”？你觉得压力大了，甩给用户，

可用户甩给谁呢？最终是用户的钱
包默默承受了所有。

其实，涨价并不是万能的。如果
按照某企业的“不定期调整”论，也许
要不了多久，某个时间段骑一次共享
单车就可以赶上打车了——当然，即
便如此，“明码标价”、谁也没逼着谁
去骑的情景依然成立，可是，共享单
车成为“共享贵单车”的事实，肯定会

“劝退”很多用户——这也许不会让
企业方面吃惊，但违背共享单车发展
初衷的骨感局面，真的会令人无所谓
甚至带来更美好的发展景观吗？

“单靠涨价可不是长久之计。共
享单车要想活下去，得找新路子，比
如拓展广告收入、数据服务，或者跨
界合作。毕竟，光靠用户那点租金，
真不够塞牙缝的”，专家的话，还是多
听为好。

现代快报/现代+首席评论员 戴之深
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我说

共享单车“又调价”，该怎么看

本报法律顾问 江苏曹骏律师事务所 曹骏律师
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“善良大款”的骗术并不高明，治恶当有组合拳
据央视新闻报道，利用网络直播平

台精心打造的“善良大款”人设，骗子胡
某一年半时间诈骗了5000余人，涉案
金额240余万元，该案件近日进行了宣
判。随着移动互联网、大数据和人工智
能等技术的发展，网络诈骗出现话术迭
代升级、视频真情演绎等诸多特点，打
击网络诈骗不能仅依靠某一方面的力
量，需要多部门合作打出“组合拳”。

应该说，胡某以“善良大款”的人
设出现，其行为具有一定的迷惑性。

一些薅惯了羊毛的用户以为天上掉
下了馅饼，结果掉进了陷阱，被骗金
额最多的粉丝刷了 12 万元礼品。为
逃避侦查，胡某注册了14个账号实施
诈骗，甚至还自学法律知识，准备说
辞、藏匿证据。当前，诈骗分子一方
面想方设法逃避公安机关的打击，另
一方面不断翻新诈骗方式和手法，形
势依然严峻复杂。有关部门应该以

“高压”对“高发”，才能有效打击犯
罪，切实保护人民群众生命财产安全

和维护社会稳定。
平台不能“流量为王”，淡忘主体

责任。网络诈骗分子的行为虽然具
有很大欺骗性和迷惑性，但对于以大
数据采集、用户画像和行为分析见长
的平台方而言，稍加分析就不难发现
骗子伎俩。只不过某些平台运营方
眼里更看重流量和收益，以至于履行
社会责任做得不够。某些平台对于

“打擦边球”游戏规则的把握可谓是
驾轻就熟、炉火纯青。一旦让平台戴

上承担连带责任的“紧箍咒”，情形自
然就不一样了。

此外，还需要有关部门做到职能
前置、未雨绸缪。例如对于新晋网红
的资料背景要做到提前备案，对于一
些网民的异常行为要提前防范；对于
受害人的投诉申诉要予以足够重
视。打击网络诈骗是一项全社会的
艰巨任务，需要全国一盘棋、共织一
张网，让犯罪分子如过街老鼠，人人
喊打。 南京张忠

北京时间 7 月 29 日，在巴
黎奥运会游泳女子 100 米蝶泳
决赛中，中国选手张雨霏以 56
秒 21 的成绩夺得铜牌。在结
束颁奖礼后，张雨霏哭了，“雨
霏别哭”冲上热搜第一。

“无论结果如何你都是中
国的骄傲”……评论区充满了
善意和温暖。可见，狭隘的“唯
金 牌 论 ”已 经 越 来 越 没 有 市
场。三年前，张雨霏以 0.05 秒
的微弱劣势饮恨东京；三年后
的巴黎，又一次与金牌擦肩而
过。赛后张雨霏坦言这个结果
是在自己预期之内。放下执
念，享受比赛，才是当下该有的
状态。金牌从来都不是唯一目
的，奋力拼搏才是奥运会真正
的底色。运动员参加奥运会，
为国争光、为荣誉而战，不论他
们是否赢得奖牌都值得尊敬。

我们崇敬在奥运会上努力
拼搏的每一位运动员，是因为
敬重他们对体育的那份热爱，珍
惜他们用汗水换回的荣耀。今
天的中国，在各项赛事上取得佳
绩已是家常便饭，体育理性也伴
随着大国成长的步伐同步进
步。用包容之心看待每一场胜
败，用更成熟的心境看待运动员
们的每一次努力，用尊重和谅
解善待失落的运动员，这才是
我们观赛时应该有的底气。
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雨霏别哭，享受
接下来的比赛
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